

議会だより 新モニター紹介



小林
厚子
さん

モニターを仰せつかり2年目のスタートとなりました。昨年は、モニターの意見を反映していただき、身近に感じることができました。今年も更に身近に感じられるように意見を出していきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひ致します。



石川
一郎
さん

私はこの春、47年の会社勤務を卒業しました。以前より交通安全活動を通して、地域活動の重要性を感じておりましたので、議会だよりモニターを引き受けました。議会だよりはたまにしか拝見しませんが、知り合いの議員さんもお話伺いながら、自分なりの発信を心掛けたいと思えます。



田村
寛子
さん

4月は、園児、学生、社会人 e t c. 共に新しい環境での生活が始まります。その中で不便を感じたり、さまざまな活動をする上で障壁となっているバリアをなくせるよう、議員の方々が努力されています。その結果の「議会だより」に、モニターとして感想を話し、皆さまにわかりやすくお届けできたら幸いです。



金井
直樹
さん

この度、議会だよりモニターを依頼され引き受けました。県外を勤務地としたサラリーマン生活も終わり、今まで傍聴等、議会に接することがなかった私ですが、より良い議会だよりとなるよう、協力していきたいと思えます。



岸
亜衣
さん

小さい時から榛東村で育ってきているので、以前に比べてとても住みやすく便利になったことを感じます。現在は2人の子どもを育てており、同時に障害を持つ子どもの親でもありますので、子育て世代の立場と福祉の立場の両方の面で、意見やアイデアを出して、榛東村が更に住みやすい場所となるよう貢献できればと考えています。



金井
菊夫
さん

一人の有権者として「議会だよりモニター」に参加出来ることに意義を感じます。「開かれた議会」「魅力ある議会」が多く自治体で言われています。議会、議会だよりに対し、意見、提案を村民の立場で述べたいと思えます。

1年間よろしく
お願いします

